

## Moderne Netzinfrastuktur für die Region



Die erfreuliche Entwicklung im Bezirk Amstetten – verstärkter Zuzug und gute wirtschaftliche Entwicklungen – bedeutet auch einen erhöhten Bedarf an elektrischer Energie und damit auch hochwertiger Strominfrastruktur. Auch der immer stärker werdende Ausbau der Photovoltaik führt zu steigenden Anforderungen an die Leitungsinfrastruktur. Als verantwortlicher Netzbetreiber hat die Netz Niederösterreich GmbH deshalb nach Prüfung mehrerer Projektvarianten ein Modernisierungskonzept für das bestehende Leitungsnetz entwickelt. Das Konzept umfasst im wesentlichen **drei Punkte**:

- Die bestehende 110 kV-Leitung von Ernsthofen nach Haag wird von einer 2-systemigen- auf eine 3-systemige-Leitung erweitert
- Die Leitung verbleibt dabei weitestgehend auf der bestehenden Trasse. Lediglich im Süden von Haag und im Bereich Weinzierl/Untermayrhofen wird die Trasse so weit als möglich aus dem verbauten Gebiet verlegt
- Das bestehende Umspannwerk in Haag soll ebenfalls etwas weiter nach Süden verlegt werden

Nach ersten Gesprächen mit den Gemeindevertretungen erfolgen nun die Gespräche mit den Grundeigentümern entlang der geplanten Trasse. Danach wird das Projekt zur Genehmigung bei den Behörden eingereicht. Wenn alle Bewilligungen vorliegen, soll die Modernisierung **ab dem** Jahr 2023 umgesetzt werden.